

Bericht Generalversammlung TSV Bisingen Abt. Leichtathletik Schüler und Aktive

Unsere Leichtathletikgruppe umfasst momentan ca. 10-12 Athleten. 3 jüngere Athleten aus der Schüler-Leichtathletik-Gruppe trainieren bereits bei uns mit, wir haben diese zum Saisonstart offiziell aufgenommen und ins Training integriert.

Unsere Trainingszeiten sind Dienstag 19-21 Uhr, Freitag 18.30 – 20.30 Uhr und sonntags ist unser Lauftreff mit Philipp.

Unsere Trainingseinheiten umfassen das Aufwärmen, Koordinationsübungen sowie Techniktraining im Bereich Sprint, Sprung und Wurf sowie Ausdauertraining.

In der Saison 2018 haben wir an zahlreichen Wettkämpfen teilgenommen:

- Württembergische Hallenmeisterschaften
- Sindelfinger Nachwuchsmeeting
- Kreis- und Regionalmeisterschaft Waldlauf
- Springer- und Werfertag Weilstetten
- Mehrkampftag Ostdorf
- Sportfest Tailfingen mit Kreismeisterschaft Hürden, 5000m und 3-Sprung
- Bahneröffnung Tailfingen
- Mehrkampftag Weilstetten
- Württembergische Bestenkämpfe in Nagold
- Regionalmeisterschaft Hürden Neckartenzlingen
- Abendsportfest Ostdorf mit Kreismeisterschaft Wurf
- Kreismeisterschaften Einzel in Balingen
- Württembergische Meisterschaften Heidenheim
- Regionalmeisterschaft Einzel in Wendlingen
- Weilstetter Volksbank-Meeting
- Baden-Württembergische Meisterschaften U18 in Ulm
- Süddeutsche Meisterschaften U18 in Erding
- Deutsche Meisterschaften U18 in Rostock
- Kugelstoß-Meeting in Scheppach
- Verschiedene Laufveranstaltungen
- Geislinger Leichtathletik-Meeting VR-Cup
- Kreismeisterschaften Mehrkampf Geislingen
- Kreisvergleichs-Wettkampf Reutlingen-Rems/Murr-Zollernalb
- 4 Läufe Cross-Serie Zollern-Schwarzwald

Insgesamt haben unsere Athleten

- 1 Baden-Württembergischen Meister-Titel
- 2 Regionalmeister-Titel
- 25 Kreismeister-Titel

Hervorzuheben sind dabei die überragenden Leistungen von Alina (1. Platz bei den Baden Württembergischen Hallenmeisterschaften im Kugelstoßen und 2. Platz bei der Süddeutschen Meisterschaft ebenfalls im Kugelstoßen). In der Württembergischen Bestenliste bringt ihr das Platz 2. ein.

Wie bereits bei der Jahresabschlussfeier berichtet, hat sie sich auch für die Deutschen Meisterschaften in Rostock qualifiziert und war am Start. Sie belegte den 10. Platz.

Ebenfalls als Erfolg zu verbuchen ist der 4. Platz von Jonas bei den Württembergischen Meisterschaften in Heidenheim über 800m, zu dem er sich qualifizierte und eine Zeit lief, die ihm in der Württembergischen Bestenliste auf Platz 6. setzt.

Auch außerhalb des Trainingsbetriebs finden immer wieder Aktivitäten der Athleten statt, so z. B. haben die Jugendlichen zusammen am Ende der Saison wieder die Außengarage der Turnhalle aufgeräumt und entrümpelt sowie die TSV-Schränke in der Turnhalle geordnet. Dabei fehlt es nie an kameradschaftlichem Zusammensein, unter anderem bei einem gemeinsamen Pizza essen oder einem Eis nach getaner Arbeit.

Ausblick auf die kommende Saison:

Wir werden wieder an den ausgeschriebenen Wettkämpfen teilnehmen und unsere Leistungen unter Beweis stellen.

Eine Athletin ist in diesem Jahr für ein U14-Trainingscamp in der Landessportschule Albstadt angemeldet.

Wir bedanken uns bei unserem Verein für die Unterstützung und wünschen uns eine erfolgreiche und verletzungsfreie Saison 2019.

Jonas Fischer und Alina Henke